
Subject: Frage zu Proscar und Co.
Posted by rene4432 on Mon, 17 Sep 2007 10:15:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Habe noch mal eine Frage zum Wirkstoff Finasteride.

Es gibt ihn wohl als Präparat "Propecia" (teuer)
und als Präparat "Proscar", nicht wahr?!

Die eigentliche Frage an die Anwender: Was hat tatsächlich die Anwendung bei Euch bewirkt?

Nur eine Stabilisierung des aktuellen Zustandes?

Oder aber tatäschlich eine Stärkung der noch vorhandenen Haare z. B. auf Sicht von 12 oder
18 Monaten?

Herzlichen Dank für Eure Erfahrungen!

Gestern habe ich einen Artikel gelesen. 1215 Testpersonen, bei 90% konnte der HA gestoppt
werden. Bei 65% wuchsen gar neue Haare.
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